

21.39

**Bundesrätin Korinna Schumann** (SPÖ, Wien): Sehr geehrte Frau Präsidentin! Werte Kolleginnen und Kollegen! Ich darf nur eine Kleinigkeit sagen, weil es uns als Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten sehr wichtig ist. Wir haben heute viel gehört, und es ist eine lebendige Debatte – na freilich. Ich glaube schon, dass man mit den Worten vorsichtig sein muss. Es ist eine Spirale der Worte, in der man sich hochdreht. Irgendwann weiß man nicht mehr, was man noch nachsetzen kann. Ich glaube, man muss ein bisschen aufpassen, dass man diese Spirale nicht zu sehr hochdreht. Es ist nichts, was den Menschen, die jetzt Ihre Unterstützung, unsere Unterstützung brauchen, wirklich hilft.

Eines möchte ich im Namen der sozialdemokratischen Fraktion sagen: Wir verurteilen und finden es beschämend, dass es einen tätlichen Angriff auf die Klubobfrau der Grünen Sigi Maurer gegeben hat. Da sind alle Grenzen überschritten. Politische Kontroversen in alle Richtungen können sein, aber tätliche Angriffe oder Gewalt lehnen wir grundlegend ab. Wir wünschen ihr über alle Fraktionsgrenzen hinweg alles Gute. – Danke schön. *(Beifall bei SPÖ, ÖVP und Grünen sowie des Bundesrates Arlamovsky.)*

21.40

**Präsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs:** Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Herr Bundesrat Ofner, bitte.